

Education/Construction d'un lycée Islamique Les bâtiments sortent de terre

SYM

Port-Gentil/Gabon

CINQ mois après la pose de la première pierre en septembre dernier, puis le lancement des travaux deux semaines plus tard, le chantier de construction du lycée islamique de la ville du sable, à l'emplacement de la 'ancienne petite mosquée, avance à grands pas. A la satisfaction des responsables de la communauté musulmane.

Les bâtiments sont déjà sortis de terre. Ce complexe projeté sur quatre niveaux comportera 35 salles de classe, en plus du rez-de-chaussée, des bureaux, du parking et des lieux d'aisance.

Pour préparer la prochaine année académique,



Photo : Koumous

Les délais contractuels seront respectés, assure Aboubacar Eyi, le superviseur des travaux.

deux niveaux devraient être livrés durant les mois à venir. Les deux autres le seront pendant les grandes vacances scolaires de 2019.

«Ce sera l'un des plus grands établissements et le premier du genre construit sur le modèle R+4 dans la capitale économique»,

selon le superviseur et coordonnateur des travaux, Aboubacar Eyi.

Il assure que le cahier des charges sera respecté. «Nous travaillons pour que nous soyons dans les délais contractuels, car nous devons remettre la première phase des travaux en juillet prochain, pour que l'éta-



Photo : Koumous

La construction du lycée islamique de Port-Gentil avance à grands pas.

blissement reçoive ses premiers élèves en octobre 2018», dit-il.

Peu de personnes avaient misé sur la concrétisation rapide de ce projet, au regard des tensions que la destruction de la petite mosquée avait suscitées. Certains parlaient même déjà d'un futur chantier

abandonné. «Aujourd'hui, le temps nous donne raison», pense Mohamed Bekoye, l'imam de la grande mosquée de Port-Gentil.

«Il y a quelques mois encore, nous avions sur ce terrain la petite mosquée qui ne répondait plus aux normes. Le bâtiment ne remplissait plus les caractéristiques sacrées d'une mosquée, car une mosquée a des valeurs et des principes. Par la grâce de Dieu, quelque chose d'autre sort de terre et devra recevoir des jeunes Gabonais l'année prochaine. Cela devrait désengorger certains établissements de la place», ajoute-t-il.

Collectivités locales/Mairie du deuxième arrondissement/Œuvres de bienfaisance

Des paniers de la solidarité en faveur des personnes démunies

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

LA mairie du deuxième arrondissement vient de tisser sa solidarité envers les personnes démunies, en leur octroyant des kits alimentaires.

La mairesse de cet arrondissement, Odette Ndjekounda, son adjoint Franck Madama-Ma-Malewandja et quelques agents du service social se sont rendus à la cité Jean-Violas, à celle d'Avaro ainsi que dans certains domiciles où ces personnes démunies ont été recensées préalablement. «Ce n'est pas étrange pour vous de voir les agents de la



Photo : JP Allogo

La maire et son 1er adjoint remettant le panier de la solidarité à un démuné à Jean Violas.

mairie de votre arrondissement se présenter à vous, afin de venir vous remettre quelque chose à mettre sous la dent», c'est ainsi que l'édile Odette Ndjekounda

s'est adressée à ses hôtes, partout où elle est passée avec son équipe.

Elle a parlé de son action comme «un geste que nous, mairie du deuxième, accom-



Photo : JP Allogo

Vue partielle des vivres offerts par la maire du 2e arrondissement.

plissons régulièrement à chaque début d'année pour les personnes nécessiteuses de notre circonscription.» Histoire, a-t-elle ajouté, de «vous prouver que nous

sommes de tout cœur avec vous.» Non sans appeler les intéressés à continuer à se battre, car leur situation n'est nullement une fatalité.

La donation de la mairie du deuxième arrondissement de Port-Gentil était essentiellement composée de sacs de riz, de boîtes de conserve et de lait, de beurre, du sucre, des pâtes alimentaires, de la tomate, de la volaille, de l'huile et d'autres produits de consommation courante. Un soulagement pour les bénéficiaires qui, en ces temps de récession économique, peinent à s'offrir les trois repas journaliers. «Plus que les présents que nous venons de recevoir, nous voulons surtout saluer votre élan de solidarité à notre égard en ces temps difficiles», ont souligné les intéressés.

Vie des partis politiques/PDG/Après l'incendie au quartier Trois-Filaos

Les fédérations B et E solidaires des sinistrés

JPA

Port-Gentil/Gabon

LA mayonnaise est en train de prendre à Port-Gentil, en ce qui concerne particulièrement la solidarité à laquelle le président de la République, Ali Bongo Ondimba, n'a cessé d'appeler les Gabonais. Après l'incendie qui a ravagé quatorze habitations et une menuiserie au quartier Trois-Filaos, dans le deuxième arrondissement,

le lundi 5 février dernier, une chaîne de solidarité s'est en effet mise en marche pour apporter de l'aide aux sinistrés. Dernièrement, les responsables des fédérations B et E du Parti démocratique



Photo : JP Allogo

La maire du 2e arrondissement, Odette Ndjekounda, et les deux fédéraux collectant les déchets.

gabonais (PDG), Franck Madama-Ma-Malewandja et Jacques Fortuné Nzoughe Essia se sont rendus sur les lieux du sinistre, accompagnés des militants et de l'édile de la circonscription, Odette Ndjekounda, afin de procé-

der au nettoyage de l'espace qui abritait les constructions incendiées. Le site est complètement inondé de débris, après le passage des flammes qui avaient tout consumé. «La plus belle femme du monde ne pouvant donner que ce



Photo : JP Allogo

Un engin requisitionné pour le nettoyage du site.

qu'elle a, le Parti démocratique gabonais, à travers les fédérations B et E, ne pouvait rester sans réaction face à un tel drame qui touche quatorze familles du deuxième arrondissement. C'est pourquoi, nous avons pris la ferme résolution de

diligenter une opération de salubrité dans ce sens, pour ainsi figurer dans la chaîne de solidarité qui s'est mise en marche depuis le sinistre», a assuré Franck Madama-Ma-Malewandja. Plus précisément, ces responsables ont mis à contri-

bution une chargeuse, un camion et une benne pour la collecte et le ramassage des débris. Une opération de nettoyage qui va devoir faciliter la tâche aux sinistrés, dans la perspective de la reconstruction de leurs maisons. Cette chaîne de solidarité avait été lancée par le membre du Comité permanent du bureau politique du parti au pouvoir, Jean-Fidèle Otandault. Aussitôt après l'incendie, il avait, en effet, chargé ses équipes d'assister les sinistrés par la remise de divers équipements. A sa suite, des opérateurs économiques et des responsables d'administrations ont également volé au secours des victimes.